
 

 

令和 6年 2月吉日 

PTA会員の皆様                       小平市立小平第二中学校 PTA 

                                 

 

 

令和 5 年度 第 3 回運営委員会 
 

■開催日時：令和 6年 2月 5日（月） 16：00～17：30 

■開催場所：PTA室 

■当日出席者：校⾧先生、副校⾧先生、本部役員 7名（内 1名はリモートで参加） 

■書面決議：33名  

 ※インフルエンザ等感染予防の観点から、書面による審議とさせていただきました。 

 

 

１．あいさつ  

校長先生 

立春を過ぎ、日に日に暖かさを感じられる季節になってきました。早いもので令和 5 年度

もあと少しです。時がたつのは本当に早いなと感じます。 

さて、この 1 年間を振り返ってみると、5 月にコロナウイルス感染症が 5 類に移行し、こ

れまで制限のあった諸活動がコロナ前のように戻ってきた 1 年間でした。RIKUTAI や合唱コ

ンクール、授業参観、保護者会などの機会を通じて学校の様子をご覧いただきました。いか

がだったでしょうか。生徒たちは、それぞれの場面でよく努力したと思います。3 月には展

示発表会があります。ぜひお越しになってご覧ください。 

さて、PTA 活動に目を向けてみますと、昨年度の役員の皆様の尽力で組織が大きく変わり

ました。コンセプトは、身の丈に合った PTA 活動への転換とでも言えるでしょうか。今年度

は変革元年ということで、役員の皆様には新しいスタイルで運営していただくとともに、

PTA の未来を考えるために他の PTA から情報を収集するなど引き続き尽力していただきまし

た。その中でこのたび生徒たちのためにテントを 6 張購入していただけるとのこと。大切に

使わせていただきます。 

現在、PTA 活動に関しては、多くの保護者の方が仕事を始め様々な事情を抱えている中で

ご協力いただいております。その中で、活動のあり方自体も時代と共に当然変化していく必

要があります。このような中で私が考える大切なことは、「誰かがやってくれるだろうと

か、（役員さんに）お任せします」の態度から、「自らが主体的に情報をつかむ、関わる、お

互いが声を出し合いつながっていく」態度にしていくことだと考えます。生徒を真ん中に据

えて保護者の皆様と学校がタッグを組み、生徒の健全育成を図っていくことができる PTA で

ありたいと願っています。 

私自身、力不足なところがあり、皆様のご期待に応えられたかどうか不安が残りますが、

1 年間ご協力いただきありがとうございました。来年度も鋭意努力いたします。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

   

 



 

 

PTA会長 

令和 5 年度 PTA 活動も、残り 3 ヶ月ほどとなりました。会員および本部役員選出委員の皆

様のご協力により、次年度本部役員を選出することができました。ありがとうございます。

この度本部役員をお引き受けくださった方々にも深く感謝いたします。 

 今年度も昨年度に続き、PTA 活動内容の見直しを行うとともに、今までの PTA 活動を経て

積み上がってしまった繰越金の活用方法について、協議を行ってまいりました。学校にも相

談させていただいた上で、今年度はテントの寄付を行いたいと考え、先日、会員の皆様への

アンケートを実施いたしました。その結果、大きな反対意見は出なかったため、今後は総会

にてテント寄付の提案をさせていただく予定です。また、本部役員選出委員の定数削減（一

部募集停止）も提案させていただいておりますので、詳しくは別途資料をご参照ください。 

 残りの期間も委員の皆様とともに無理のないペースで活動させていただければと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

地域教育コーディネーター2名 

日ごろからの学校支援ボランティア活動へのご理解とご協力ありがとうございます。 

たくさんの生徒のみなさんが参加してくださるテスト前の放課後学習教室ですが、3 学期

は学年末テスト前の 2 月 19 日、20 日、21 日の 3 日間で開催する予定です。参加人数の多い

テスト前の教室では部屋を分けるなどの工夫をしながら実施していますが、教室のみまもり

のボランティアがどうしても手薄になってしまっています。お手伝いいただける方がいらっ

しゃったらぜひ地域教育コーディネーターまでご連絡ください。 

学校支援ボランティア活動を通して、生徒、保護者、先生、地域の方々をつなぐことがで

きたらと思っています。これからも学校支援ボランティアへのご協力をよろしくお願いいた

します。 

《地域教育コーディネーター連絡先》koda2jhsgakkoushien@gmail.com 

 

２．委員会・サークル・本部活動報告及び予定  

※別紙報告書をご参照ください。 

 

３．報告事項 

＜学校より＞ 

◆3学期の活動について 

3 学期に入り、学年行事が続いています。1 年生は 1 月 18 日（木）から 2 泊 3 日間長野県

上田市菅平方面でスキー教室を実施しました。1 年生にとって宿泊行事は初めての経験でし

たが、よく食べ、よく寝て 3 日間健康に生活できました。スキー技術の上達だけでなく、仲

間との絆を深め、集団の一員として成長をすることができました。2年生は 1月 26日（金）

に都内巡りを実施しました。自分たちで見学地や道順の計画をたて、当日は班行動を通し

て、主体的に行動する力を付けました。協力しながら楽しんで班行動ができ、3 年生での修

学旅行につながる行事となりました。3 年生は受験の本番に入っています。私立・都立高校

とも 1月に推薦入試を終え、進路の決定者が出ています。2月 10日（土）より都内私立一般

入試が始まり、21日（水）の都立受検へと続きます。健康に気を付け、最後まで粘り強く取

り組んでほしい、と願っています。 



 

 

＜PTA本部より＞ 

◆役員選出管理委員の選出人数について 

昨年度第 3 回役員会にて、昨年度役員選出管理委員長より「受験を控えた保護者に      

は委員活動の負担が大きい事と、仕事量をみても委員は 1～2 学年計 10 名いれば十分であ

る。」との報告があり、役員選出管理委員の選出人数について、検討していた経緯がありま

した。今年度の役員選出管理委員会からも同様の意見が上がってきていた為、1月 31日に役

員選出管理委員の一部募集停止（3 学年）についてのライン投票を行い、承認されたことを

ご報告いたします。 

参考資料 別紙①「令和６年度 委員選出に関する提案」参照 

 

◆集会用テントの購入について 

 今年 1 月 26 日に学校メールにて集会（行事）用テントの購入についてのアンケートを配

信いたしました。 

その結果大きな反対意見は出なかったため、先日ご提案のとおり繰越金から支出となるよ

う来年度予算案を立案し、定期総会にて正式に提議をさせていただきます。 

（「テント購入に関し、使途の規定はされているのか、また規定されている場合の根拠はあ

るのか」とのご意見をいただきました。今回のテント購入につきましては、小平二中 PTA か

ら小平二中へ寄付（寄贈）を行う形で手続きを進めております。今後も適切な寄付の手続き

を行うよう務めていくとともに、寄贈品を有効活用していただけるよう、いただいたご意見

は学校側と共有いたします。） 

 

◆PTA室のコピー機および印刷機について 

 現在、PTA 室には印刷機（学校より貸与）とコピー機（１年契約でレンタル）があります

が、ペーパーレス化の推進及び PTA 活動の縮小に伴い、使用頻度が大幅に減っています。そ

のため、今後の印刷機およびコピー機の取り扱いについて学校に相談させていただいた結

果、生徒会室のコピー機および印刷機を借用できることになりました。そのため、今年度限

りで印刷機は学校に返却し、コピー機はレンタルを終了いたします。来年度以降の活動の中

で、PTA 室内でコピーを取るなどの必要性が高まった場合は、再度プリンターの購入などを

検討してまいります。 

 

４．協議事項 

＜PTA本部より＞ 

◆令和 6年度 委員選出方法の変更に関する提案 

  参考資料 別紙①「令和６年度 委員選出に関する提案」参照 

  →ライン投票の結果、承認されました。来年度の新体制に向けて準備を進めてまいります。 

 

◆令和 6年度 活動計画 大綱（案）【予算委員会】 

  参考資料 別紙②「令和 6年度 活動方針・活動計画（案）」参照 

→ライン投票の結果、承認されました。定期総会にて正式に提議をさせていただきます。 

 

 



 

 

◆令和 6年度 予算（案）【予算委員会】 

参考資料 別紙③「令和 6年度小平二中 PTA予算（案）」 

別紙④「令和 6年度予算案について」参照 

→ライン投票の結果、承認されました。定期総会にて正式に提議をさせていただきます。 

 

   

５．その他 

◆各委員会の資料及び USBについて 

・各委員会で使用している USB 等の記録媒体で個人情報が記録されているものについては

PTA 室の黒板横の鍵付き文房具棚内にて保管いたします。文房具棚内に引き継ぎ用の封筒を

準備しますので、記録媒体本体もしくは記録媒体を入れた袋等に委員名を明記した上で、封

筒の中に入れて下さい。封筒に入れた後は、運営委員会 LINE にて、その旨を本部まで伝え

てくださいますよう、お願いいたします。 

 

・引き継ぎの資料が必要な委員会は、年度末までに資料を作成していただき、PTA 室の文房

具棚上段へ保管をお願いします。その際、2018 年以前の資料で不要と思われるものは、PTA

室のシュレッダー等を使用して破棄してください。（各委員会資料の保存期間は６年） 

 

◆各委員会グループ LINEからの退出について 

・各委員会のグループ LINE は、そのまま新年度の委員へ引き継ぎとなります。年度末にな

りましたら、各委員会のグループ LINE から各自退出してください。また、各委員長・副委員

長は、新年度の委員が決まりましたら引き継ぎをお願いしたいと思います。すぐに退出せず、残

っていただきますようお願いいたします。 

 

６．今後の予定 

5月中旬頃 第 68回 PTA定期総会（書面開催を予定） 
 ※詳細な日程は現在調整中です。決定次第お知らせいたします。 

 ※議決及び委任はメール配信によるアンケート回答方式を予定しています。 

 
 


